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Conta de água e esgoto 
pode ser paga por 
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O prefeito de Holam-
bra, Fernando Capato, 
protocolou nesta terça-
feira, dia 21 de dezem-
bro, o projeto básico de 
duplicação de trecho da 
Rodovia SP-107 junto 
ao Departamento de Es-
tradas de Rodagem, o 

DER-SP. A ação é parte 
do compromisso firmado 
pelo município junto ao 
Governo do Estado, que 
anunciou no início do mês 
o investimento durante 
visita do vice-governador 
Rodrigo Garcia à Cidade 
das Flores. O plano prevê 

obras em 6,5 quilômetros 
de via em trecho que liga 
Holambra ao trevo da 
Rodovia SP-340, de aces-
so a Jaguariúna, Santo 
Antônio de Posse e Mogi 
Mirim. Segundo Garcia, a 
contratação acontece até o 
final de fevereiro de 2022.

Capato foi à sede do 
DER, na capital paulista, 
acompanhado do vice
-prefeito Miguel Esperan-
ça e do deputado estadual 
Barros Munhoz. A entrega 
cumpre papel atribuído 
ao município de formula-
ção da proposta para que 

o Estado possa promover 
o processo de licitação.

“A duplicação desse 
trecho é um pleito antigo 
de Holambra e região. 
Uma melhoria que irá 
beneficiar dezenas de mi-
lhares de pessoas todos 
os dias”, destacou o pre-

feito. “Estamos muito 
otimistas com o anúncio 
feito pelo vice-governador 
Rodrigo Garcia. É um in-
vestimento significativo 
em segurança e conforto 
para quem transita por 
esse trecho”.

Mais de 1,27 milhão de 
tampas plásticas foram 
recolhidas por estudan-
tes das redes pública e 
particular de Holambra, 
entre agosto e dezembro 
deste ano, em gincana 
promovida pela Prefei-
tura e pelo Fundo Social 
para contribuir com o 

Projeto Tampinha Legal, 
encabeçado na cidade 
pela Associação Prínci-
pe Bernardo (APB). A 
quantidade equivale a 
quase 4 toneladas deste 
material, que deixará de 
poluir o meio ambiente 
para ser reaproveitado 
pela indústria.

Milhares de pessoas 
foram ao Estádio Munic-
ipal Zeno Capato no fim 
de tarde do último sába-
do, 18 de dezembro, para 
acompanhar a chegada do 
Papai Noel e a entrega de 
presentes do Natal Mágico 
a crianças de 0 a 12 anos de 
idade matriculadas na rede 
municipal de ensino.

De helicóptero, o bom 
velhinho aterrissou no 

gramado por volta de 
17h30 diante de olhos 
atentos da criançada que 
aguardava em fila na alça 
de acesso ao campo. O 
evento, promovido pelo 
Fundo Social com apoio 
da Prefeitura, se estendeu 
por cerca de 3 horas, com 
cerca de 2.500 meninos 
e meninas contemplados 
com presentes adequados 
para diferentes idades. 

Neste ano Holambra 
celebrou 30 anos de eman-
cipação político-adminis-
trativa e para celebrar a 
importante data a Câmara 
Municipal realizou uma 
Sessão Solene nesta se-
gunda-feira, dia 20 de de-
zembro, homenageando 
as pessoas que reconheci-

damente se dedicaram de 
forma diferenciada para 
conseguir transformar a 
Fazenda Ribeirão em mu-
nicípio. 

Muitos caminhos e de-
safios foram percorridos 
até a conquista da emanci-
pação da cidade e posterior 
organização municipal.

De forma simples e ráp-
ida é possível efetuar o pa-
gamento da sua fatura de 
água e esgoto sem precisar 
se deslocar até a nossa Loja 
de Atendimento ou lotéri-
cas. Esse é o objetivo da 
concessionária Águas de 
Holambra ao disponibili-
zar o débito automático 

aos seus clientes. “O cliente 
que opta por esse modo 
de pagamento tem mais 
comodidade e segurança, 
já que o valor é desconta-
do diretamente no ban-
co”, comenta a supervi-
sora comercial da Águas 
de Holambra, Amanda 
Schuenchel.

Holambra é a cidade 
mais desenvolvida da 
Região Metropolitana de 
Campinas (RMC) e está en-
tre as 90 mais do Brasil de 
acordo com levantamento 
realizado pelo Instituto 
Aquila, reconhecido pelo 
Banco Interamericano de 
Desenvolvimento, o BID. 

Pág 5. 

Pág 6. 

Pág 8. Pág 8. Pág 7. Pág 8. 

Pág 6. 

Pág 4. Pág 8. 

Pág  3. 

www.jornaldeholambra.net

Quinta-Feira 
de Sabores 
sorteia mais 
de R$ 2 mil 
em prêmios 

esta 
semana

A Feira noturna mais 
saborosa da região, a Quin-
ta-Feira de Sabores de Hol-
ambra, entra em clima de 
Natal esta semana e irá 
sortear mais de R$ 2 mil 
em prêmios.

Segundo a diretora mu-
nicipal de Turismo e Cultu-
ra, Alessandra Caratti, serão 
sorteados 5 vales-compras 
em produtos vendidos por 
integrantes da feira partici-
pantes da ação. O valor total 
da premiação ultrapassa R$ 
2 mil. 

Fabiano Durante e novos 
membros são empossados, 
pelo corpo diplomático dos 
Estados Unidos, fazendo 

parte da American Diplomatic 
Mission of International 

Relations
A ADMIR - Missão Di-

plomática Americana de 
Relações Internacionais, 
é uma organização diplo-
mática e de assistência hu-
manitária e apoio a nações 
carentes e grupos carentes. 
Com projetos de imple-
mentação em vários países 
do mundo, oferecem apoio 
integral a comunidades ca-
rentes e jovens em situação 
de vulnerabilidade. 

Os membros honorários 
chamados “Embaixador 
Humanitário” que repre-
sentam a Organização junto 
às autoridades dos países, 
possuem papel fundamen-
tal em agregar valores e 
ideias para a construção de 
um mundo melhor.
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Tesouro precioso

Adam Smith e Solidariedade

Quem discrimina os mais velhos esquece que 
também envelhecerá

Somos artífices da Paz?

Paiva Netto
     
Nas vibrações do 

Natal de Jesus, não há 
melhor oportunidade 
para desejar-lhes um 
próspero Ano-Novo.

A todos quantos se 
defrontem pela vida 
com duras provações, 
ofereço este trecho da 
página que escrevi no 
Natal de Jesus, em Glo-
rinha/RS, Brasil,  no 
dia 25 de dezembro de 

2001. Eu a incluí na 
nova edição de Jesus, o 
Libertador Divino, que 
em breve lançarei. Lá, 
profundamente comov-
ido, afirmei:

O Salvador dos po-
vos passou pela Terra 
e, para trazer-nos a lib-
ertação espiritual, teve 
de pagar pesado tribu-
to. Mas venceu. Venceu 
e deixou o ensinamento 
de que, ao látego da 
dor, surge a Luz.

O sofrimento não 
abate a Alma do ser hu-
mano integrado Nele, 
o Cristo Ecumênico, o 
Divino Estadista. Pelo 
contrário, ergue o in-
divíduo ao seio compas-
sivo do seu Criador. Ali, 
a pessoa se aquece, pois 
encontra o Lume ina-
pagável da Celeste Cari-
dade. E conhece, enfim, 
a verdadeira realização 
espiritual e material. 
E vê! Vê, mesmo ainda 

estando no plano das 
formas, além das estri-
tas fronteiras do hori-
zonte terrestre, que não 
mais pode amesquinhar 
suas visões do Mundo 
Infinito, em que impera 
a alegria inefável do 
Natal Permanente do 
Mestre Amado. E ela, 
a criatura, começa a 
distinguir de onde vem 
um poder que não se 
abastarda na promis-
cuidade dos lamaçais 

dos desvios humanos. 
E logo se vai libertando 
do mal. Razão por que 
quem procura a morte 
para buscar a Deus com-
ete grande e doloroso 
engano. A começar pelo 
fato de que Ele também 
se encontra dentro de 
cada um de nós. Rev-
elou Jesus: “O Reino 
de Deus está dentro 
de nós” (Evangelho do 
Cristo, segundo Lucas, 
17:21).

É Natal!
Mais uma vez não 

morreu a Esperança, 
porquanto Jesus  de 
novo nasce, como a res-
suscitar, todos os dias, 
nos corações dos que O 
amam.

     
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com

Paiva Netto
      
Adam Smith (1723-

1790), economista e filó-
sofo escocês, o chamado 
pai da economia moder-
na, escreveu em Teoria 
dos Sentimentos Morais:

“Por mais egoísta que 
se suponha o homem, 
evidentemente há alguns 
princípios em sua na-
tureza que o fazem in-
teressar-se pela sorte de 
outros, e considerar a 
felicidade deles necessária 
para si mesmo, embora 
nada extraia disso senão 
o prazer de assisti-la. (...)

“Por intermédio da 
imaginação podemos nos 
colocar no lugar de nosso 
irmão, concebemo-nos 
sofrendo os mesmos tor-

mentos, é como se entrás-
semos no corpo dele e de 
certa forma nos tornás-
semos a mesma pessoa, 
formando, assim, alguma 
ideia das suas sensações, e 
até sentindo algo que, em-
bora em menor grau, não 
é inteiramente diferente 
delas. Assim incorporadas 
em nós mesmos, adota-
das e tornadas nossas, 
suas agonias começam 
finalmente a nos afetar, 
e então trememos, e sen-
timos calafrios, apenas à 
imagem do que ele está 
sentindo”.

E é justamente quan-
do, sentindo a dor de nos-
sos Irmãos em Humani-
dade, passamos a perce-
ber o imenso valor que 
possui a Solidariedade, 

a Compaixão, a Frater-
nidade, a Generosidade. 
Por isso, ao me referir à 
Solidariedade Espiritual 
e Humana, quero reforçar 
que se trata de uma Es-
tratégia Divina, pedagógi-
ca, a nos ensinar a viver 
fraternalmente irmana-
dos. A outra face disso é 
a perspectiva sinistra da 
guerra de todos os tipos, 
que é vigorosamente re-
jeitada pelo Cidadão do 
Espírito.

A respeito da nobre 
atitude de concórdia a ser 
exercitada entre os habi-
tantes do orbe, nos fala o 
radialista e poeta Alziro 
Zarur (1914-1979) nestas 
estrofes de seu incom-
parável:

     

Poema da Amizade
Eu tenho, neste es-

pírito de velho
Que não compreende 

a vida em solidão,
Meu particularíssimo 

Evangelho:
Amizade é a minha 

religião.
Nem só de feras se 

compõe o mundo,
Como proclamam to-

dos os egoístas:
Basta verificar o amor 

profundo
Que transborda nas 

almas dos altruístas.
Mas é preciso que haja 

em todos nós
Um pouco de renún-

cia e de modéstia,
Uma nesga, uma fím-

bria ou fraca réstia
De solidariedade em 

nossa voz.
Cultivemos, senhores, 

a amizade
Em suas santas man-

ifestações,
Sentindo as agonias e 

aflições
Das camadas servis da 

sociedade!
Por isso eu tenho – 

espírito de velho
Que não compreende 

a vida em solidão –
Meu particularíssimo 

Evangelho:
Amizade é a minha 

religião.
Ao encontro dessa 

verdadeira ode à amizade, 
apresento, por oportuna, 
a substanciosa conclusão 
do monsenhor Gaspar 
Sadoc (1916-2016)*, da 
Igreja Nossa Senhora da 

Vitória, em Salvador/
BA: “Quando os amigos 
estão reunidos, até os pon-
teiros do relógio param, a 
gente não sente o tempo 
passar. A amizade é uma 
bênção de Deus”.

Dedico-lhes sempre 
este mantra sagrado da 
Religião de Deus, do Cris-
to e do Espírito Santo: 
Quem confia em Jesus 
não perde o seu tempo, 
porque Ele é o Grande 
Amigo que não abandona 
amigo no meio do camin-
ho.

José de Paiva Netto 
? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com

*Por Thelma Miguel

Vivemos um mo-
mento muito especial 
de empoderamento das 
mulheres acima de 50 
anos. Nunca se viu um 
engajamento tão grande 
para  valorização da 
plenitude, amor-próprio 
e sensação de liberdade 
que a maturidade traz. 
O surgimento da pílula 
anticoncepcional,  os 
movimentos de liber-
tação feminina e a le-
galização do divórcio 
foram alguns dos acon-
tecimentos que propi-
ciaram discussões mais 

profundas sobre o lugar 
da mulher na sociedade.

M u l h e r e s  q u e 
cresceram neste cenário 
sentem-se mais feliz-
es com suas vidas. São 
plenas, bem resolvidas, 
ativas sexualmente e 
donas de seus destinos 
e sonhos. Não desejam 
que padrões sejam im-
postos e fazem de tudo 
para viver do jeito que 
decidirem. É preciso dar 
um fim às ditaduras de 
beleza, deixando que 
elas próprias decidam 
como se sentem felizes.

Infelizmente, a so-
ciedade ainda é contam-

inada pelo machismo 
estrutural e pela dis-
criminação das mul-
heres de idade. Estes 
preconceitos as colocam 
à margem e invisíveis. 
Precisamos acabar com 
a falsa relação que se 
costuma fazer entre env-
elhecimento e incapaci-
dade. Quem discrimina 
os mais velhos, se es-
quece que também será 
mais velho um dia, se 
tiver sorte.

Já vemos alguma 
preocupação dos meios 
de comunicação em dar 
atenção a esta parcela, 
cada vez maior, da pop-

ulação. A representativ-
idade em séries, nove-
las, filmes, programas 
televisivos e propagan-
das é fundamental para 
que esta situação seja 
revertida. Disseminar 
informação sobre amad-
urecimento e saúde, 
ensinar como encarar a 
menopausa sem estres-
se e mostrar as vitórias 
sociais, realizações e 
superações também é 
essencial. Tudo feito 
com cuidado para que 
estigmas não sejam per-
petuados.

Contudo, ainda são 
poucas marcas que dese-

jam associar seu produ-
to à maturidade. Raras 
são as que colocam a 
mulher como protago-
nistas das suas vidas. 
Esquecem-se de que 
mulheres com mais de 
50 têm um poder aqui-
sitivo alto nesta faixa 
etária e são grandes 
consumidoras. Quem 
não se atentar para este 
mercado em expansão 
vai ficar para trás!

Mulheres maduras 
são incríveis, podem 
tudo, têm direito ao 
que desejarem. Esta é 
a hora de realizarem os 
sonhos engavetados e 

principalmente serem 
felizes. Aos 62 anos, me 
reinvento diariamente e 
clamo a todas, para que 
lutemos por ver nossos 
rostos, nossos corpos, 
nossas palavras, nos-
sa importância social 
estampada diante dos 
olhos de todos, como 
referência de sucesso 
que nos é de direito. 
Vamos juntas!

*Thelma Miguel é 
médica, escritora e po-
etisa carioca e acaba de 
lançar a coletânea de 
poemas O Silêncio e o 
Grito.

*José Renato Nalini

A situação de aus-
ência de guerra externa, 
em moldes tradicionais, 

não significa vivenciar-
mos uma era de absoluta 
paz. Não pode haver paz 
quando pessoas passam 
fome, quando há chaci-

nas, quando crianças e 
mulheres são assassina-
das, quando há “fábricas 
de ódio” fomentando 
polarização e inimizade. 

A missão entregue 
à responsabilidade das 
pessoas de bem é dis-
seminar a paz. Consid-
erar como suas as dores 
alheias. Minimizar sofri-
mento. Afastar descon-
forto, incompreensão, 
ressentimento. Ser al-
guém que corresponda 
àquilo que se quer na 
relação com o outro. 

Um substancioso 
decálogo da Paz foi ent-
regue por João Paulo II, 
hoje elevado aos altares, 
em Assis, a 24 de fe-
vereiro de 2002. Quase 
vinte anos, portanto, 
mas lição atemporal. 
Válida para todos, ex-
cluída essa dimensão 
que para Deus não ex-
iste: o tempo.

O primeiro manda-
mento é condenar toda 
violência em nome de 

Deus e empenhar-se a 
erradicar as causas do 
terrorismo. O segundo: 
educar para a coexistên-
cia entre as religiões, et-
nias, culturas diversas. 
Terceiro: promover a 
cultura do diálogo entre 
os povos. Quarto: De-
fender o direito de todos 
a uma existência livre e 
digna. Quinto: perdo-
ar-se, reciprocamente, 
os erros e preconceitos 
do passado. Sexto: di-
alogar com paciência, 
reconhecendo que o 
confronto é ocasião de 
compreensão. Sétimo: 
ser parte de quem sof-
re pela miséria e tor-
nar-se voz. Oitavo: dar 
à humanidade uma real 
esperança de justiça 
e paz. Nono: encora-
jar toda iniciativa que 
promova a amizade e o 
entendimento entre os 
povos. Décimo: pedir 
aos chefes das nações 
todo esforço possível 
por um mundo de soli-

dariedade. 
Não há quem possa 

alegar impossibilidade 
de observar esses man-
damentos. Representam 
a síntese de uma con-
solidação de comporta-
mentos que nossas mães 
já recomendavam e cu-
jas mães zelosas con-
tinuam a pregar. Expri-
mem o grau civilizatório 
que pretendemos para 
a nossa República tão 
carente de valores. Para 
os que têm consciência 
cívica, são regras efi-
cientes para perseguir 
o objetivo permanente 

da nação: edificar uma 
Pátria justa, fraterna e 
solidária. É o que o con-
stituinte de 1988 inseriu 
no preâmbulo da Con-
stituição Cidadã, ideal 
do qual ainda estamos, 
infelizmente, muito dis-
tanciados. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-
2022. 

ELE VEIO

O mundo recebe milhares
de crianças que vão nascendo,
mas poucas já vêm com a luz

da qual ainda carecemos.

Vêm os profetas pregando,
 acalmando toda a gente,
 cada um fez uma parte,
 lançou a sua semente.

Minha mente está confusa,
quero uma informação:

qual semente vou plantar
na terra do meu coração?

Lá do alto escutei,
ouvi tudo sem receio,

quem tem a semente divina
 é Jesus, Ele já veio.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro Uma 
poesia para Jesus, volume 3, da coleção Men-
sagens de fé da editora O Artífice (editoraoar-

tifice.com.br), em homenagem à vinda de 
Jesus, em 25 de dezembro.
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GINCANA:

Educação Inclusiva: Professores da rede 
estadual lançam ebook para fortalecer a 
aprendizagem e combater estigmas dos 

estudantes com deficiência
Da Redação

Professores da Di-
retoria de Ensino de 
Suzano lançam ebook 
sobre Educação Espe-
cial. Desenvolvida pelas 
equipes de Educação 
Especial e Língua Por-
tuguesa, a obra “Um 
olhar formativo para os 
estudantes elegíveis aos 
serviços da educação es-
pecial numa perspecti-
va inclusiva”, celebrada 
na última quinta-feira 
(16), no Centro de Ed-
ucação e Cultura Fran-
cisco Moriconi, objetiva 
combater o capacitismo 
e a invisibilidade, além 
de contextualizar, prin-
cipalmente para os do-
centes, a forma com que 
o estudante com defi-
ciência é enxergado pela 
comunidade escolar.

O processo de com-
posição da obra, alin-
hada em parceria com 
os formadores da Efape 

(Escola de Formação e 
Aperfeiçoamento dos 
Profissionais da Edu-
cação do Estado de São 
Paulo) e do Demod (De-
partamento de Modal-
idades Educacionais e 
Atendimento Especial-
izado), foi iniciado no 
final do primeiro se-
mestre deste ano, em 
uma pesquisa online, 
realizada com aproxi-
madamente 70 profes-
sores do ensino regular, 
como supervisores, di-
retores, vice-diretores e 
variadas classes de pro-
fessores, como coorde-
nadores, especializados, 
de classe hospitalar, de 
atendimento domiciliar 
e do ensino regular.

Os objetivos das pro-
fessoras coordenadoras 
de Núcleo Pedagógico 
(PCNPs) Rogata Netto, 
de Educação Especial, 
e Ide Moraes, além de 
Lilian Knoblek, de Lín-
gua Portuguesa, e Ro-

drigo Benedito, de Tec-
nologia, foi propor uma 
“construção coletiva” a 
respeito do trabalho dos 
professores especialis-
tas da Educação Espe-
cial na região. Ou seja, 
que todos pudessem 
inserir o olhar, a per-
cepção e as orientações 
que atribuem ao estu-
dante com deficiência 
para permitir que esse 
público-alvo valorize os 
sonhos e exerça o per-
tencimento nos quatro 
pilares da educação:  
aprender a conhecer, a 
fazer, a conviver e a ser.

 “Promover o em-
poderamento da pessoa 
com deficiência”

Para os envolvidos, é 
preciso pensar em enx-
ergar a pessoa além de 
qualquer rótulo, como 
explicou Rogata. “Ex-
iste uma pessoa com 
potencialidades, por 
trás de uma deficiência. 

Não é justo, tampouco 
inteligente, negar esta 
evidência. Para que haja 
Educação Inclusiva, 
Ensino Colaborativo e 
pertencimento é pri-
mordial enxergarmos 
esses estudantes como 
sujeitos ativos no pro-
cesso de aprendizagem. 
É o primeiro passo para 
que possamos combater 
definições preconceitu-
osas que criam estigmas 
e demonstrar que é pos-
sível promover o em-
poderamento da pessoa 
com deficiência”, disse.

A PCNP da área de 
Educação Especial 
acrescentou que o eb-
ook, que conta com ilus-
trações do professor de 
Arte e Interlocutor de 
Libras da DE, Uéberti 
Mendes Braghiroli, vai 
permitir ao professor 
ratificar o compromisso 
de se tornar pesquisador 
da própria prática para 
verificar o aprendiza-

do dos alunos. “Quan-
do falamos e pensamos 
em colaboração, acho 
interessante parar e ou-
vir como as outras pes-
soas enxergam o nos-
so trabalho. Podemos 
opinar e sugerir sobre 
as estratégias utiliza-
das durante o processo 
de aprendizagem. As-
sim, podemos ter mais 
subsídios para propor 
e realizar intervenções 
pedagógicas que vão 
favorecer a aprendiza-
gem”, afirmou.

Durante o evento, 
houve homenagem aos 
técnicos da Secretaria 
da Educação do Esta-
do de São Paulo (Se-
duc-SP), Rosana de 
Paulo Pereira (Demod 
e do Centro de Apoio 
Pedagógico Especializa-
do - Cape) e Jefferson 
Diego (Efape). Ambos 
atuaram como profes-
sores de Educação Es-
pecial da Diretoria de 

Ensino de Suzano. As 
formadoras da Efape, 
Doani Emanuelle e Ta-
nia Resende, que con-
tribuíram com textos, 
também foram home-
nageadas.

Para Rosana Perei-
ra, técnica do CAPE, 
foi um momento ím-
par e um marco para a 
Educação Especial da 
região de Suzano. “Foi 
possível recapitular 
toda a minha trajetória 
e perceber a respons-
abilidade de todos os 
autores envolvidos. O 
ebook é resultado de 
uma boa gestão, que in-
centiva, orienta e forma 
professores capacitados 
a atuarem com êxito nas 
unidades escolares”, re-
sumiu

O ebook foi disponibi-
lizado nas versões escri-
ta e por áudio: https://
heyzine.com/flip-book/
e7dfe5fdb2.html e at-
ravés de QR Code.

Operação Verão Seguro tem início com orientação 
nas estradas

Da Redação 
 
A partir de quarta-feira 

(22) tem início a Operação 
Verão Seguro, promovida 
pela Renovias, Polícia Mil-
itar Rodoviária e Artesp 
(Agência de Transporte de 
São Paulo), que engloba 
o período de Natal e Ano 
Novo e de férias escolares, 
em todo o trecho conce-
dido à concessionária. A 
estimativa é que 207 mil 
veículos trafeguem pelas 
estradas da região neste 

período.
As equipes do Serviço 

de Atendimento aos 
Usuários (SAU) são re-
forçadas, bem como os 
agentes de arrecadação, 
visando um atendimen-
to de mais qualidade, 
com mais conforto e se-
gurança aos clientes, que 
viajarão neste final de ano 
e em toda a temporada 
de verão. Na quinta-feira 
(23), o maior fluxo está 
previsto para o perío-
do das 16h às 20h, já no 

sábado, a maior concen-
tração de veículos deve ser 
a partir das 9h, até as 14h. 
No retorno, os motoristas 
encontrarão maior mov-
imento nas rodovias das 
14h às 19h, de domingo.

As ações operacionais 
conjuntas se estendem até 
o dia 6 de março de 2022, 
com ações educativas, que 
já começaram em vários 
pontos da malha viária da 
concessionária e que trat-
am sobre o uso correto do 
acostamento e sobre uma 

distância segura para se 
evitar colisões traseiras.

“Neste período em que 
muitos aproveitam para 
viajar, é importante ficar 
de olho nos pneus do car-
ro e fazer um check-up no 
veículo. Quando estiver 
na estrada, sinalize sem-
pre suas manobras com 
antecedência e pare em 
locais seguros, principal-
mente em percursos mais 
longos”, orienta o coorde-
nador de Atendimento, 
Alberto Correia Junior.

O Sistema de Ajuda ao 
Usuário (SAU) da Reno-
vias está à disposição 24 
horas por dia aos motor-
istas. Para acioná-lo, bas-
ta ligar 0800 055 9696 
ou usar um dos fones de 
emergência, implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas do 
tráfego podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br.

A malha viária da 
Renovias liga Campi-
nas, Circuito das Águas 

e sul de Minas: SP-340 
(Campinas/Mococa), SP-
342 (Mogi Guaçu/Águas 
da Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/São 
José do Rio Pardo) e SP-
215 (Vargem Grande do 
Sul/Casa Branca), com ex-
tensão de 345,6 quilômet-
ros. A concessionária 
administra as rodovias 
através do Programa de 
Concessões Rodoviárias 
do Governo do Estado de 
São Paulo.

A ação é parte do compromisso firmado pelo município junto ao Governo do Estado

Holambra protocola projeto básico de 
duplicação da Rodovia SP-107

O prefeito de Hol-
ambra, Fernando Ca-
pato, protocolou nes-
ta terça-feira, dia 21 de 

dezembro, o projeto bási-
co de duplicação de tre-
cho da Rodovia SP-107 
junto ao Departamento 

de Estradas de Rodagem, 
o DER-SP. A ação é parte 
do compromisso firmado 
pelo município junto ao 
Governo do Estado, que 
anunciou no início do mês 
o investimento durante 
visita do vice-governador 
Rodrigo Garcia à Cidade 
das Flores. O plano prevê 
obras em 6,5 quilômet-
ros de via em trecho que 
liga Holambra ao trevo da 
Rodovia SP-340, de aces-
so a Jaguariúna, Santo 
Antônio de Posse e Mogi 
Mirim. Segundo Garcia, 
a contratação acontece 
até o final de fevereiro de 

2022.
Capato foi à sede do 

DER, na capital pau-
lista, acompanhado do 
vice-prefeito Miguel Es-
perança e do deputado 
estadual Barros Munhoz. 
A entrega cumpre papel 
atribuído ao município de 
formulação da proposta 
para que o Estado possa 
promover o processo de 
licitação.

“A duplicação desse 
trecho é um pleito anti-
go de Holambra e região. 
Uma melhoria que irá 
beneficiar dezenas de 
milhares de pessoas to-

dos os dias”, destacou o 
prefeito. “Estamos muito 
otimistas com o anúncio 
feito pelo vice-governa-
dor Rodrigo Garcia. É um 
investimento significati-
vo em segurança e con-
forto para quem transita 
por esse trecho”.

Munhoz destacou que 
é motivo de alegria e or-
gulho contribuir para que 
esse mais esse sonho de 
Holambra se torne reali-
dade.

Outros anúncios
Além de protocolar o 

projeto de duplicação, 

Fernando e Miguel 
aproveitaram a viagem 
a São Paulo para outros 
importantes anúncios: o 
primeiro deles, a assina-
tura de convênio que des-
tinará à cidade nova via-
tura zero quilômetro para 
patrulhamento rural. O 
segundo, a renovação de 
parceria para execução 
do projeto Cozinhalimen-
to, de capacitação profis-
sional gratuita, pelo Fun-
do Social do município, 
presidido voluntaria-
mente pela primeira-da-
ma Yvonne Schouten Ca-
pato.

AUXILIAR ADMINISTRATIVO – (PCD)

• Apoio na organização administrativa 
do departamento; 

• Controle de documentação e 
organização de arquivos; 

• Acompanhar controles em planilhas.

• Desejável 2º grau completo;

• Conhecimento do Pacote Office

• Residir em Santo Antonio de Posse 
ou Arthur Nogueira.

* Vagas exclusiva para portadores de
deficiência (PCD)

Interessados enviar o currículo para o e-mail   rh@mspbrazil.com.br com a 
sigla  “Auxiliar Adm (PCD)” até a data de 05/01/2022.

AUXILIAR PRODUÇÃO – ( PCD)

• Auxiliar nos diversos processos de
produção bem como controlar
movimentação de materiais e
produtos, de acordo com normas e
procedimentos técnicos, de
qualidade, segurança, mantendo o
ambiente de trabalho limpo e
organizado, evitando riscos de
acidentes.

• Desejável 1º grau completo;

• Residir em Santo Antonio de Posse
ou Arthur Nogueira.

* Vagas exclusiva para portadores de
deficiência (PCD)

Interessados enviar o currículo para o e-mail   rh@mspbrazil.com.br com a 
sigla  “Auxiliar Adm (PCD)” até a data de 05/01/2022.
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NATAL:

Presentes do Natal Mágico foram entregues a crianças de 0 a 12 anos de idade matriculadas na rede municipal de ensino de Holambra 

Natal Mágico distribui cerca de 2.500 presentes 
a estudantes da Rede Municipal em Holambra

Milhares de pessoas 
foram ao Estádio Munic-
ipal Zeno Capato no fim 
de tarde do último sába-
do, 18 de dezembro, para 
acompanhar a chegada do 
Papai Noel e a entrega de 
presentes do Natal Mágico 
a crianças de 0 a 12 anos 
de idade matriculadas na 
rede municipal de ensino.

De helicóptero, o bom 
velhinho aterrissou no 
gramado por volta de 

17h30 diante de olhos 
atentos da criançada que 
aguardava em fila na alça 
de acesso ao campo. O 
evento, promovido pelo 
Fundo Social com apoio 
da Prefeitura, se estendeu 
por cerca de 3 horas, com 
cerca de 2.500 meninos 
e meninas contemplados 
com presentes adequados 
para diferentes faixas de 
idade.

Toda a mobilização foi 

organizada por servidores 
e voluntários na compan-
hia do prefeito Fernando 
Capato, da primeira-dama 
Yvonne Schouten Cap-
ato, do vice-prefeito Mi-
guel Esperança e de ver-
eadores.

“Foi um fim de dia 
muito especial para todos. 
É muito bom poder estar 
novamente entre as pes-
soas, dialogando com as 
famílias e vendo o brilho 
nos olhos das crianças ao 
ver o Papai Noel e receber 
o presente”, destacou o 
prefeito.

Protagonista da festa, 
o Papai Noel recebeu uma 
a uma a criançada para 
fotos e pedidos. No aces-
so ao Estádio, aferição de 
temperatura e distribuição 
de máscaras de proteção 
facial a quem não tinha 
foram feitas para assegu-
rar uma celebração mais 
segura e protegida.
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SAÚDE:

CERIMÔNIA 

No ultimo dia 17 de dezembro, em cerimonia na ALESP, os embaixadores brasileiros e países vizinhos, receberam a documentação e 
medalha da ADMIR.

Fabiano Durante e novos membros são empossados, pelo 
corpo diplomático dos Estados Unidos, fazendo parte da 
American Diplomatic Mission of International Relations 

A ADMIR - Missão 
Diplomática Americana 
de Relações Internacio-
nais, é uma organização 
diplomática e de assistên-
cia humanitária e apoio a 
nações carentes e grupos 
carentes. Com projetos 
de implementação em 
vários países do mundo, 
oferecem apoio integral 

a comunidades carentes 
e jovens em situação de 
vulnerabilidade. 

Os membros hon-
orários chamados “Em-
baixador Humanitário” 
que representam a Or-
ganização junto às auto-
ridades dos países, pos-
suem papel fundamental 
em agregar valores e ide-

ias para a construção de 
um mundo melhor.

Foi pela necessidade 
de ter embaixadores no 
Brasil com senso hu-
manitário e uma vida de 
participação e atenção 
aos problemas dos menos 
favorecidos, que Fabiano 
Durante, que se destaca 
no empreendedorismo, 
foi um dos agraciados 
com a medalha de Em-
baixador Humanitário 
da Missão Diplomática 
Americana de Relações 
Internacionais no Brasil.

Vindo de uma família 
habituada a cultivar a ter-
ra, inclusive no ramo de 
café, caju e pitaya, Fabi-
ano está habituado a im-
plementar ações com foco 
em compartilhar e divid-
ir, inclusive sendo um dos 
primeiros jovens fruticul-
tores a enxergar no arren-
damento e coparticipação 

na cadeia de plantio até a 
venda dos alimentos que 
produz, a oportunidade 
de favorecer famílias in-
teiras e profissionalizar 
pessoas.

Foi na noite do ultimo 
dia 17 de dezembro, na 
ALESP - Assembleia Leg-
islativa do Estado de São 
Paulo, que Fabiano Du-
rante e outros membros, 
receberam a medalha e 
a documentação que os 
confere o título e poderes 
como Embaixadores Hu-
manitários da American 
Diplomatic Mission of In-
ternational Relations.

“A Missão Diplomática 
Americana de Relações 
Internacionais, é uma in-
stituição que congrega ci-
dadãos, líderes políticos, 
religiosos e cientistas, 
como uma organização 
sem fins lucrativos, por-
tanto, é uma organização 
humanitária internacion-
al, sem vínculos partidári-
os que cuida de defender 

a democracia, a liberdade 
de expressão, denuncian-
do qualquer forma de vi-
olência, e promovendo 
ações que desenvolvam 
o potencial humano, com 
o objetivo de promover 
a paz mundial”, afirma 
o Presidente da ADMIR 
no Brasil, o Embaixador 
Dr. Fernando Navarro 
Marques.

“É a primeira missão 
diplomática no mundo 
lutando pelos direitos de 
expressão, do potencial 
de diálogo, compreensão, 
perdão, negociação de 
conflitos, a fim de pro-
mover as pessoas com um 
caráter solidário e huma-

no”, finaliza o Embaixa-
dor Dr. Fernando Navar-
ro Marques.

“Espero poder fazer 
mais pelo meu país, e não 
só por minha cidade e es-
tado. Depois do advento 
da pandemia, temos mui-
to mais pessoas em situ-
ação de vulnerabilidade, 
e agora tenho mais ferra-
mentas para ajudar quem 
precisa!”, afirma Fabiano 
Durante.

Para saber mais sobre 
a ADMIR - https://www.
usadiplomatic-gov.org/

Contato com a im-
prensa: Claudia Ramos 
55 11 99397-0551 cragen-
ciamento@gmail.com
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ABASTECIMENTO: 

Esse é o objetivo da concessionária Águas de Holambra ao disponibilizar o débito automático aos seus clientes 

Conta de água e esgoto pode ser paga por 
débito automático

De forma simples e 
rápida é possível efetu-
ar o pagamento da sua 
fatura de água e esgoto 
sem precisar se deslo-
car até a nossa Loja de 
Atendimento ou lotéri-
cas. Esse é o objetivo da 
concessionária Águas 
de Holambra ao dis-
ponibilizar o débito au-
tomático aos seus clien-
tes. “O cliente que opta 
por esse modo de pag-
amento tem mais co-
modidade e segurança, 
já que o valor é des-
contado diretamente 
no banco”, comenta a 
supervisora comercial 
da Águas de Holambra, 
Amanda Schuenchel.

O pagamento em 
débito automático é 
muito prático e ofere-
cido pelos bancos aos 
consumidores que tem 
cobranças constantes 
como água, energia e 
telefone. Para solici-
tar o serviço, o usuário 
deve cadastrar a con-
cessionária Águas de 
Holambra no banco 
para que a fatura seja 
debitada automatica-
mente.

Amanda ressalta o 
aumento da procura por 
essa forma de pagamen-
to. “As pessoas hoje em 
dia querem facilidade e 
esse é modo mais fácil 
de manter as contas em 

dia, sem preocupação”, 
afirma Amanda. Após 
autorização do banco, a 
fatura será programada 
para ser paga na data 
escolhida pelo usuário. 
Quando do vencimen-
to, o valor será debitado 
do saldo disponível na 
conta-corrente, conta 
salário ou conta de pag-
amentos escolhidas.

O serviço é gratuito 
e disponível pelo Inter-
net Banking, terminais 
de autoatendimento 
e agências bancárias. 
“Consulte seu banco e 
solicite essa forma se-
gura e prática de paga-
mento”, diz Amanda.

Para ter acesso a 2ª 

via de contas, realizar 
pagamentos via códi-
go de barras, QR Code 
e débito automático, 
verificar o histórico de 
consumo, conferir o 
cronograma das próxi-
mas leituras, esclarecer 
dúvidas, acompanhar os 
status das solicitações 
em aberto e informar 
a concessionária sobre 
vazamentos/obstruções 
de rede, entre outras 
opções de serviços, o 
usuário também pode 
utilizar o Águas APP’, 
um aplicativo de celu-
lar disponível gratuita-
mente pelos sistemas 
Android e IOS.

Última Sessão do ano aprova Orçamento 2022, Abono 
do Fundeb e veto do Executivo ao projeto de reajuste 

salarial do funcionalismo
Na última Sessão 

Ordinária de 2021, re-
alizada no dia 15 de 
dezembro, foi aprova-
da em segundo turno 
a Lei Orçamentária 
Anual (LOA), que es-
tima um valor de R$ 
126.770.800,00 (cento 
e vinte e seis milhões, 
setecentos e setenta 
mil e oitocentos reais) 
para a administração 
direta e indireta do 
município no ano que 
vem, dos quais a maior 
parte dos investimen-
tos contemplam as 
áreas de Educação (R$ 
37.628.242,00) e Saúde 
(R$ 28.816.550,00).

A LOA recebeu 
emendas feitas pelos 

vereadores Cidinha 
Gagliardi (PSDB), Beto 
Brandão (PDT), Es-
querdinha (PSD), João 
Félix (DEM), João Mar-
cos Bazani (PV) e Mi 
Pedreiro (AGIR). Confi-
ra nos anexos abaixo da 
notícia.

Os vereadores tam-
bém aprovaram por 
unanimidade o veto do 
prefeito municipal aos 
projetos de leis que al-
teraram o percentual 
de reajuste salarial aos 
servidores municipais 
do Executivo e do Leg-
islativo. Como houve o 
veto integral ao projeto 
devido à emenda inseri-
da na proposta origi-
nal aumentando de 12 

para 16% o reajuste nos 
vencimentos do funcio-
nalismo, agora para que 
os servidores tenham o 
aumento já em janeiro 
de 2022 um novo pro-
jeto de lei precisará ser 
enviado à Câmara para 
ser votado em Sessão 
Extraordinária.  

A Sessão teve ainda 
a aprovação do proje-
to de lei complementar 
que trata dos critéri-
os para a concessão do 
Abono - FUNDEB aos 
profissionais da Edu-
cação Básica da Rede 
Municipal de Ensino. 
Os vereadores também 
autorizaram o Poder Ex-
ecutivo a abrir créditos 
adicionais especiais por 

excesso de arrecadação 
do ano de 2021 de re-
cursos próprios para 
suplementação das ru-
bricas orçamentárias 
para folha de pagamen-
to 12/2021 e 13º salário,  
autorizaram a trans-
ferência de dotações 
orçamentárias, a aber-
tura de crédito adicional 
especial para destinação 
de R$ 25 mil ao Lar São 
Vicente de Paulo via 
emenda parlamentar e 
a abertura de créditos 
adicionais especiais por 
excesso de arrecadação 
deste ano no valor de 
R$ 1.000.000,00 para 
pagamento de despesas 
da área da saúde com o 
Consórcio Cismetro.

Os vereadores re-
jeitaram por 6 votos 
a 4 o projeto de lei nº 
083/2021, do Execu-
tivo, que dispõe sobre 
delimitação de áreas 
de expansão urbana no 
município. A maioria 
também foi contrária ao 
Projeto de Lei Comple-
mentar nº 021/202, que 
trata de procedimen-
to para cancelamento 
de débitos inscritos em 
dívida ativa e cria o Con-
selho Municipal de Con-
tribuintes. Em ambos 
os vereadores que vota-
ram contra as matérias 
foram Cidinha Gagliar-
di, Beto Brandão, Es-
querdinha, João Félix, 
João Marcos Bazani e 

Mi Pedreiro. Houve ain-
da um pedido de vista 
do vereador João Mar-
cos ao projeto de lei nº 
086 da Mesa da Câmara 
para abertura de crédito 
adicional suplementar 
no valor de R$ 50 mil 
para atender despesa da 
Câmara Municipal.

A Câmara entra em 
recesso até fevereiro de 
2022, com a realização 
da próxima Sessão Or-
dinária no dia 9/02. As 
atividades administra-
tivas e o atendimento à 
população seguem fun-
cionando normalmente 
neste período.

Comunicação da 
Câmara Municipal

Neste ano Holambra 
celebrou 30 anos de eman-
cipação político-adminis-
trativa e para celebrar a 
importante data a Câmara 
Municipal realizou uma 
Sessão Solene nesta se-
gunda-feira, dia 20 de de-
zembro, homenageando 
as pessoas que reconheci-
damente se dedicaram de 
forma diferenciada para 
conseguir transformar a 
Fazenda Ribeirão em mu-
nicípio. 

Muitos caminhos e de-
safios foram percorridos 
até a conquista da eman-
cipação da cidade e poste-
rior organização munici-
pal. Inicialmente em 1982 
formou-se um grupo de 
moradores para discutir 
e propor soluções para os 
sérios problemas de segu-
rança que a comunidade 
estava sofrendo, o grupo 
era conhecido como “Gru-
po Urbano” ou “Comissão 
para assuntos Urbanos de 
Holambra”. Esta comissão 
composta pelo Dick Scho-
enmaker, Enivaldo Lobo, 
Henk de Wit, Hermanus 
Meijerink, Arnoldus Wig-
man, João Wagemaker 
(em memória) e Godofre-
do Miltemburg deu o pon-
tapé inicial para o objetivo 
que viria a ser formar tor-
nar Holambra indepen-
dente.

Na época a Fazenda 
Ribeirão (Holambra) per-

tencia a quatro município, 
Jaguariúna, Santo Antô-
nio de Posse, Cosmópo-
lis e Arthur Nogueira, ou 
seja, cada pedaço da cida-
de possuía ou não um de-
terminado serviço público, 
como a coleta de lixo, ilu-
minação, abastecimento 
de água, segurança públi-
ca. Com isso o Grupo Ur-
bano começou a perceber 
que a única solução seria a 
emancipação da comuni-
dade, iniciando assim um 
desafio ainda maior, cons-
tituíram a Comissão Pró
-Emancipação em 1990, 
formada por Enivaldo 
Lobo, Dick Schoenmaker, 
Zélia Castanho, Marce-
lo Schut, Iran Brunhani, 
Antônio Marino Brandão, 
Oriovaldo Venturini, Cel-
so Capato e Mauro Rodri-
gues.

A conquista pela auto-
nomia da comunidade foi 
um processo difícil com 
muitos entraves, porém 
contou com o importante 
auxílio do Prefeito de Ja-
guariúna na época, Tar-
císio Chiavegato, e com o 
apoio fundamental de de-
putados estaduais, Barros 
Munhoz, Nelson Nicolau, 
Edinho Araújo e Tonca 
Falseti, com a autoria do 
projeto e processo de tra-
mitação na Assembleia 
Legislativa.

Após um longo proces-
so e com o Plebiscito favo-

rável à emancipação, reali-
zado em 27 de outubro de 
1991, vieram as eleições e 
os primeiros responsáveis 
por organizar a nova cida-
de, como primeiro Prefeito 
de Holambra Celso Capato 
e no Legislativo os verea-
dores André Graat, Val-
ter Costella, Marcel Do-
nizeti de Souza Campos, 
Donizete de Carvalho da 
Silva, Antonio de Souza, 
Antonio José Esperança, 
Aparício de Almeida (em 
memória), Geraldo Theo-
dorus Maria van Schaik e 
Iran Daier Brunhani.

Em uma noite repleta 
de recordações e muita 
celebração, a homenagem 
continuou com a entrega 
do Título de “Cidadão Ho-
lambrense” ao Senhor Pe-
trus Bartholomeus Weel. 
O Senhor Pedro, como é 
conhecido, participou e 
ainda participa ativamen-
te de importantes projetos 
para o desenvolvimento 
de Holambra.

Na cerimônia, os ho-
menageados relataram 
momentos únicos relati-
vos ao processo que trouxe 
autonomia para a comuni-
dade e ainda o ex-deputa-
do Antônio Carlos Tonca 
Falseti surpreendeu a to-
dos presenteando a cida-
de “Pensei em levar uma 
flor. A flor é o símbolo da 
solidariedade, do carinho, 
do amor, mas flor para a 

Cidade das Flores, eu não 
posso levar. Então pensei 
o que eu posso levar para 
uma cidade tão magnífica 
como essa. Pois bem, trou-
xe o presente, que é o se-
guinte, é um livro que tem 
todos os documentos de 
emancipação de Holam-
bra. Aqui está (no livro) a 
assinatura de vocês, dos 
deputados, o documen-
to com abaixo-assinado, 
documento do registro da 
fazenda de ribeirão, cartas 
das prefeituras. Este é meu 
presente de emancipação. 
Tenho a satisfação de en-
tregar este documento par 
a o Presidente da Câmara.”

O Presidente da Câma-
ra Municipal, Mauro Sér-
gio de Oliveira, o Serjão, 
enalteceu “É com muita 
honra que homenageamos 
a todos aqui presentes, 

que tanto contribuíram no 
processo de emancipação 
de Holambra. Eu cumpri-
mento e agradeço cada um 
de vocês que começaram 
este movimento e trou-
xeram muitas conquistas 
para a nossa comunidade, 
é um privilégio estar aqui 
com vocês hoje.  Agradeço 
também de coração este 
presente, este importante 
documento recebido do 
ex-deputado Tonca False-
ti, este presente que você 
nos deu vai engrandecer 
ainda mais o importan-
te trabalho e participação 
de cada um de vocês na 
história de Holambra.”, 
completou o Presidente da 
Câmara Municipal de Ho-
lambra, Mauro Sergio de 
Oliveira, o Serjão.

A preservação da me-
mória, da história que 

fizeram parte, auxilia na 
construção da nossa iden-
tidade social atual e futura, 
perpetua valores, mantém 
viva nossa cultura, pro-
move diretrizes, respeito 
e amor ao local que vive-
mos. Foi com esta emo-
ção neste dia histórico que 
a Câmara Municipal de 
Holambra ofereceu com 
grande honra este singelo 
reconhecimento ao Gru-
po Urbano, a Comissão 
Pró-Emancipação, aos 
Deputados apoiadores, ao 
Ex-Prefeito de Jaguariú-
na, ao primeiro Prefeito de 
Holambra, aos vereadores 
da 1ª Legislatura e o Título 
de Cidadão Holambren-
se. Agradecemos aos ho-
menageados pelo grande 
desafio conquistado. Pa-
rabéns a todos, parabéns 
para a nossa Holambra!

Sessão Solene celebra os 30 anos de Holambra 
com muitas homenagens
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Durante o evento foram realizadas montarias, com peões famosos no Brasil 
inteiro, e shows com duplas sertanejas e banda de country music

Secretaria de Turismo de Pedreira participa de 
capacitação do Centro de Inteligência da Economia do 

Turismo
Entre os meses de out-

ubro e novembro, a Prefei-
tura de Pedreira por meio 
de sua Secretaria de Turis-
mo, através do servidor pú-
blico Adílson Spagiari, par-
ticipou dos seis workshops 
de capacitação realizado 
pelos técnicos do CIET – 
Centro de Inteligência da 
Economia do Turismo, da 
Secretaria de Turismo e 
Viagens do Estado de São 
Paulo – SETUR, de modo 
virtual, mostrou dentre 

eles, a importância das 
pesquisas, análises e inter-
pretação de dados para a 
planificação e fomento do 
setor turístico.

De acordo com o 
consultor da Invest SE-
TUR-SP, Fábio Montan-
heiro “o CIET prevê cresci-
mento de 17,8% do PIB 
do Turismo em 2021, e de 
outros 8,6% de crescimen-
to em 2022, sendo que em 
março de 2022, se retor-
naria aos níveis do final de 

2019 e início de 2020, sen-
do que esta recuperação 
poderá se dar antes, caso 
a vacina, a realizar-se en-
tre janeiro e março tenha 
efeito positivo imediato 
sobre o turismo”, concluiu.

Montanheiro informou 
ainda que o mercado de 
turismo em São Paulo tem 
uma característica de ser o 
principal emissor de tur-
istas nacionais e interna-
cionais do Brasil. “Haverá 
a fidelização por passar a 

visitar destinos no Estado 
de São Paulo que não eram 
visitados anteriormente e 
isso dá um valor adicional 
de R$ 13 bilhões em re-
ceita do turismo até o final 
de 2021”.

Segundo Spagiari, “os 
workshops com temáticas 
diferentes são voltados aos 
profissionais do Turismo 
e tem o objetivo de criar 
uma rede de inteligência 
do turismo no Estado de 
São Paulo”.

A Expo Artur Live 
2021, foi realizada nes-
se final de semana, na 
sexta-feira, dia 17, e no 
sábado, dia 18, no Bal-
neário Municipal “Gui-
lherme Carlini” em 
Artur Nogueira. Du-

rante o evento foram 
realizadas montarias, 
com peões famosos no 
Brasil inteiro, e shows 
com duplas sertane-
jas e banda de country 
music.  

Passaram pelo pal-

co do evento as duplas 
sertanejas Ramon e Ro-
dolfo e Tiago e Kauan, 
além do country music 
com a Banda Keep on 
Rock. Confira nas fotos 
o público que marcou 
presença no evento: 

Expo Artur live 2021 
é realizada em Artur 

Nogueira

Legislativo municipal aprova Moção de Apoio 
a projeto de lei que institui piso salarial aos 

profissionais de Enfermagem no país
A Câmara Municipal 

de Santo Antônio de Pos-
se aprovou na Sessão de 
15 de dezembro Moção 
de Apoio ao Projeto de 
Lei 2564/2020 (auto-
ria do senador Fabiano 
Contarato/PT), em tra-
mitação no Congresso 
Nacional, que estabelece 
um piso salarial nacio-
nal fixado para jornada 
de 30hs semanais para 
os profissionais de En-
fermagem (enfermeiro, 
técnico de Enfermagem, 
auxiliar de Enfermagem 
e parteira). A iniciativa 
da Moção é do presidente 
da Casa, vereador Edson 
Gonçalves Santana (PV), 
e contou com o apoio de 
todos os vereadores.

O apoio ao projeto 
de lei é um movimento 
que vem acontecendo 

em várias casas legisla-
tivas do Brasil, visando 
o reconhecimento da 
Enfermagem como peça 
fundamental e relevante 
no âmbito dos serviços 
de saúde.

“A profissão atual-
mente não possui remu-
neração digna, fazendo 
com que os profission-
ais se submetam a re-
gimes de remuneração 
injustos, incompatíveis 
com o nível de formação 
acadêmica e técnica ex-
igido para o exercício da 
profissão. Todo esse con-
texto sujeita os profis-
sionais ao aumento da 
carga horária e jornada 
duplicada” assinala o 
documento.

A moção faz apelo 
para que o projeto tra-
mite com agilidade na 

Câmara e no Senado e 
destaca a importância 
da valorização da classe, 
não apenas neste mo-
mento de pandemia, mas 
em todos os outros, para 
que a categoria continue 
atuando de forma efici-
ente e humanizada.

“Há anos os profis-
sionais da Enfermagem 
de todo o país enfrentam 
desigualdades salariais 
e jornadas exaustivas de 
trabalho, condições agra-
vadas pela pandemia no 
Brasil. Por isso, os profis-
sionais da área anseiam 
a votação e aprovação 
imediata do projeto”, 
ressaltou o presidente da 
Câmara, Edson “Baiano 
da Cesta”.

Comunicação da 
Câmara Municipal
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A quantidade equivale a quase 4 toneladas deste material, que deixará de poluir o meio ambiente para ser reaproveitado pela indústria 

Mais de 1,27 milhão de 
tampas plásticas foram 

recolhidas por estudantes 
das redes pública e parti-

cular de Holambra, entre 
agosto e dezembro deste 
ano, em gincana promo-
vida pela Prefeitura e pelo 
Fundo Social para contri-
buir com o Projeto Tam-
pinha Legal, encabeçado 
na cidade pela Associação 
Príncipe Bernardo (APB). 
A quantidade equivale a 
quase 4 toneladas deste 
material, que deixará de 
poluir o meio ambiente 
para ser reaproveitado 
pela indústria.

A gincana, que reuniu 
293 alunos de 13 institui-
ções de ensino da cidade, 

foi encerrada no último 
domingo, 19 de dezem-
bro, com premiação ao 
participante com maior 
número de tampas coleta-
das, limpas e entregues à 
escola: Victor Steinmetz, 
da Escola São Paulo, foi o 
vencedor da brincadeira 
educativa, com 133.632 
unidades recolhidas no 
período. Ele recebeu um 
notebook pela contri-
buição ao projeto, entre-
gue pela primeira-dama 
Yvonne Schouten Capa-
to, presidente voluntária 
do Fundo Social, a uma 

representante da escola.
“A gincana do Tam-

pinha Legal é um instru-
mento muito importante 
para que a gente consiga 
construir juntos uma ci-
dade cada vez mais cons-
ciente. Novas gerações 
mais engajadas nessa 
necessária atitude de se-
leção e reaproveitamen-
to do lixo que geramos 
todos os dias”, destacou 
Yvonne.

Presente na premia-
ção, o prefeito Fernando 
Capato e o vice-prefeito 
Miguel Esperança res-

saltaram os números al-
cançados pelo projeto e 
a mobilização dos educa-
dores em torno do tema. 
“São mais de um milhão, 
duzentas e setenta tampi-
nhas. Uma participação 
muito grande, com bene-
fícios ambientais e tam-
bém sociais, uma vez que 
a reciclagem irá contri-
buir para ações desenvol-
vidas pela APB”, destacou 
o prefeito. “Ano que vem 
tem mais. E tenho certe-
za de que o resultado será 
ainda maior”.

Gincana Tampinha Legal reúne mais de 1,2 
milhão de unidades coletadas por estudantes de 

Holambra

Quinta-Feira de Sabores sorteia mais de R$ 2 mil 
em prêmios esta semana

De Holambra

A Feira noturna mais 
saborosa da região, a 
Quinta-Feira de Sabores 
de Holambra, entra em 
clima de Natal esta sem-
ana e irá sortear mais de 
R$ 2 mil em prêmios.

Segundo a diretora 
municipal de Turismo 
e Cultura, Alessandra 
Caratti, serão sortea-
dos 5 vales-compras 
em produtos vendidos 
por integrantes da feira 

participantes da ação. O 
valor total da premiação 
ultrapassa R$ 2 mil. 
“Essa é uma maneira de 
celebrar a retomada da 
atividade e agradecer as 
pessoas que nos presti-
giam”, disse. Para con-
correr é preciso seguir 
o Instagram da feira, o 
@quintafeiradesabores-
deholambra, curtir o 
post oficial do Sorteio 
de Natal e marcar, no 
mínimo, dois amigos 
nos comentários.

O sorteio, ainda de 
acordo com a direto-
ra, será realizado nesta 
quinta-feira, dia 23 de 
dezembro, às 19h, com 
transmissão ao vivo pelo 
Instagram da feira. “O 
premiado não precisará 
estar presente, mas terá 
que retirar, pessoal-
mente, o prêmio na fei-
ra na semana seguinte. 
Caso isso não aconteça, 
um novo sorteio será re-
alizado”, explicou.

A primeira feira no-

turna da cidade é re-
alizada todas as quin-
tas-feiras, das 17h às 
22h, no entorno da 
Praça dos Imigrantes, 
próxima à caixa d’água 
do bairro. A entrada é 
gratuita. Além de bar-
racas tradicionais como 
as de frutas, verduras 
e legumes, são comer-
cializados produtos 
como temperos, itens 
alimentícios típicos de 
Minas Gerais e do Nor-
deste do país, grãos e 

embutidos. A atração 
conta também com uma 

grande variedade de 
opções gastronômicas.


